

Organización de un

CONGRESO DE ARQUITECTAS Y ARQUITECTOS DE MADRID

para discutir y valorar la situación actual de la profesión

A PROPUESTA DE **NUEVOCOAM** y **PROCOAM**

JUSTIFICACIÓN

Es una iniciativa que nace a partir de la convocatoria reciente por parte del Colegio de Arquitectos de Sevilla de un congreso para discutir el estado de la profesión bajo el lema **"La casa está que arde"**.

Queremos que todas las arquitectas y arquitectos de Madrid tengan la oportunidad de reunirse durante unas jornadas con el objeto de reflexionar y debatir juntos sobre los problemas que hoy degradan nuestra profesión. Para enriquecer estos debates se considera también la posibilidad de invitar a diferentes agentes relacionados con la profesión y realizar una jornada abierta a la sociedad en general.

El resultado de este congreso debe servir para la elaboración de unas conclusiones que reflejen tanto los problemas que aquejan a la profesión, como sus posibles soluciones.

ACUERDO

Instar a la Junta de Gobierno a prestar el apoyo y los medios necesarios para el estudio y organización de este primer congreso de arquitectos de Madrid para que este pueda tener lugar en el plazo aproximado de un año.

Proposición aprobada en la Junta de Representantes Ordinaria del del 20 de marzo de 2024

